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 Anfragen-Nr.   

 AF-0288/2023  

Anfrage 

Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Umsetzung von Beschlüssen 
 

 

I. Sachverhalt 
 
§ 1 (3) Geschäftsordnung: 
„Der Stadtrat überwacht die Ausführung seiner Beschlüsse“ 
Auf der Grundlage dieses Paragrafen erlaube ich mir erneut, nach der Umsetzung/Nichtumsetzung 
vom Stadtrat gefasster Beschlüsse zu fragen. 
 
Sachverhalt zu 1. 
Am 04.02.2022 fasste der Stadtrat den Beschluss (Antrag der FDP-Fraktion): 
„Anpassung/Fortschreibung der Spiel - und Sportstättenleitplanung“ 
In der Berichtsvorlage „Beschlussrealisierung“ – Stand 30.06.2022 heißt es: 

- Fertigstellung 3. – 4. Quartal 2023 
- Einleitung des Vergabeverfahrens am 26.09.2022 durch den IBWT – Ausschuss 

Dieser beschloss in seiner Sitzung vom 26.09.2022 die Einleitung des Verfahrens mit dem Terminplan 
für die Vergabenummer 22FBL00X. 
 
Sachverhalt zu 2. 
Am 14.07.2022 fasste der Stadtrat den Beschluss (Antrag der BfE-Fraktion): 
„Handbuch für die Gestaltung von öffentlichen Erschließungsanlagen in den Bereichen der 
Flächendenkmale der Südstadt von Eisenach“. 
In der Berichtsvorlage „Beschlussrealisierung“ - Stand 30.06.2022 heißt es: 

- Die Weiterführung wird in der Finanzplanung 2023 berücksichtigt 
- Dem Fachausschuss wird von gemeinsamen Überlegungen berichtet 
- Die Gründung einer thematischen Arbeitsgruppe wurde in der Verwaltung vereinbart 

 
Sachverhalt zu 3. 
Am 14.07.2022 fasste der Stadtrat den Beschluss (Antrag der CDU-Fraktion): 
Änderung der Geschäftsordnung „Neuaufnahme des § 20: Einführung einer „Aktuellen Stunde“ im 
Stadtrat“ 
 
Sachverhalt zu 4. 
Am 14.07.2022 fasste der Stadtrat den Beschluss (Antrag des Herrn Kraft): 
„Schutz des Gebietes von den Eisenacher Schluchten bis zur Wartburg“ 
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Sachverhalt zu 5. 
Im August 2016, so informierte die Oberbürgermeisterin wurde eine Planungskoordinatorin zur 
Umsetzung der Armutspräventionsrichtlinie eingesetzt. 
Die 1. Förderphase wurde mit der Verabschiedung der Armutspräventionsstrategie abgeschlossen. 
„Die Umsetzung der Strategie steht im Focus der zweiten Förderphase. Erster Meilenstein der 2. 
Förderphase ist der Aufbau sowie die Etablierung eines Steuergremiums in Form eines 
Planungsbeirates“, so die Oberbürgermeisterin. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie ist der Sachstand der Realisierung des Beschlusses/Einhaltung des Terminplanes? 
 
2. Wie ist der Sachstand zu diesen gennannten drei Punkten? 
 
3. Wie ist hier der Sachstand bzw. wann wird die Änderung der GO dem Stadtrat zur 

Beschlussfassung empfohlen/vorgelegt? 
 
4. Wie ist der Sachstand der Umsetzung der Punkte 1 -5 des Antrages? 

(Bitte einzeln erläutern) 
 
5. Wie ist der Sachstand der 2. Förderphase, der Aufbau sowie die Etablierung eines 

Steuergremiums in Form eines Planungsbeirates? 
 
 
 
Frau Gisela Rexrodt 
Vorsitzende der FDP-Stadtratsfraktion 
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